
Herr Metz wies zur Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen zur Umrüstung der
Straßenbeleuchtung auf LED darauf hin, dass die Haushaltsmittel für den Austausch der
LED-Lampen nicht in dem erhofften Maße etatisiert worden seien, wie dies ursprünglich
in Aussicht gestellt wurde.
Er sprach sich für eine Aufstockung der Mittel und Erhöhung der
Umrüstungskapazitäten aus.


